

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar Agarrón magisterial

Nuestras condolencias a Barack Obama por el sensible fallecimiento ayer de su señora abuela.

El agarrón entre la profesora Gordillo y la secretaria de Educación, Chepina, es a dos de tres caídas sin límite de tiempo.

A través del secretario general del CNTE, Rafael Ochoa Guzmán, la Maestra de la Maldad acusó a doña Chepina de hacer declaraciones "irresponsables" en torno a que ya había un acuerdo para resolver el conflicto en Morelos.

Esto nada más alejado de la realidad de un conflicto tan marginal y que se complica cada vez más y más.

Y el problema es que la Alianza por la Calidad Educativa sigue siendo un conflicto que no se soluciona, a pesar de que doña Chepina insista en colgarse todos los laureles.

Lo verdaderamente malo es que los alumnos siguen siendo marxistas, es decir, con una sociedad sin clases.

El libro de texto ha a ser *El capital*...

¿Y para nosotros?

Ayer, el Consejo de la Judicatura Federal informó que actualmente 38 jueces y magistrados reciben protección como medida preventiva para evitar cualquier tipo de agresión derivada de sus actividades, principalmente de alguna decisión que hayan adoptado en casos relacionados con el crimen organizado y el narcotráfico.

Esto es parte de los compromisos que asumió en septiembre durante la firma del Acuerdo Nacional para la Seguridad, la Justicia y la Legalidad, el CJF.

¡Ejem, ejem!, señalan, ¿y a nosotros los "de a pie", no nos podían también proteger con un guarurita para cada uno de nosotros?

Y un guarura que proteja a nuestro guarura, y un guarura que proteja al guarura de nuestro guarura, y así, ad infinitum...

¿A poco?

Que desde finales de 2005, altos mandos de la AFI, de la PFP y de Interpol-México asignados al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, fueron cooptados por

narcotraficantes, según un testigo, y que los sobornos que recibieron las autoridades policiacas a partir de noviembre de ese año permitieron a diversos narcotraficantes, sobre todo del poderoso cartel de Sinaloa o del Pacífico, operar sin problemas el tráfico de drogas en esa terminal aérea.

¡Újale!, ¿y a poco las autoridades no lo sabían?, ¡ay, por favor!, que no nos mientan (más)...

Veremos, dijo un ciego

¿Vieron que el británico Lewis Hamilton se convirtió en el campeón más joven en la historia de la Fórmula Uno (23 años), y es el primer negro en consagrarse monarca de la máxima categoría del automovilismo?

¡Órale!, señalan, definitivamente el Black Power ¡está grueso! Esperemos que hoy se confirme...

¡Zas!

Senadores panistas demandaron al gobierno de Feli Calderón un informe completo sobre la "extraña" desaparición de la isla Bermeja del Golfo de México.

"Existen sospechas sobradas de que la isla fue hundida intencionalmente, porque fijaba los lindes marítimos entre Estados Unidos y México en la zona de los 'hoyos de dona', donde existen 'cuantiosos' yacimientos de petróleo, gas y minerales."

¡Híjole!, reflexionan, ¿la habrán hundido intencionalmente?

Pues ya para qué se preocupan tanto, si ya están hundiendo a todo el país...

Un recordatorio

Ayer reapareció el subcomandante Marcos.

Que no andaba perdido, que mantiene un repliegue táctico en la selva de Chiapas

para delinear el recorrido de La Otra Campaña que encabezará el próximo año por todo el país, paralelo al proceso electoral para la renovación de la Cámara de Diputados.

Um, dicen, va volver a hacer un recorrido..., nomás recordarle que no son lo mismo Los Tres Mosqueteros que 20 años después, aunque bueno, han de decir que sus deman-



Fecha 04.11.2008	Sección Política	Página 29
----------------------------	----------------------------	---------------------

das no han cambiado, y a ver quién puede desmentirlos...

¡Qué poca!

La cadena gringau de cafeterías Starbucks fue acusada por el diario británico *The Sun*, de malgastar 23 millones de litros de agua al día por una política de higiene que obliga a mantener abiertos ininterrumpidamente los grifos de sus 10 mil sucursales.

Dicho diario calcula que cada 83 minutos podría llenarse una piscina olímpica con el agua desperdiciada, y que los millones de litros malgastados diariamente servirían para proveer de agua a la población de Namibia, uno de los países más secos del planeta.

Cada cafetería de Starbucks tiene un fregadero detrás del mostrador que se utiliza para lavar cucharas y otros utensilios y cuyo grifo, de agua fría, está abierto todo el tiempo, in-

cluso cuando no hay nada para enjuagar.

¡Chale!, ¿y eso por qué?, ¿qué nunca vieron el comercial de "Amanda, ¡ciérrale!"? Aquí sería "Starbucks, ¡ciérrale!", ¡qué \$%&# mentalidad antiecológica! Al menos fueran aguas tratadas..., como el mundo está en Jauja hídrica... ☒

evamakjim@prodigy.ne.mx



Josefina Vázquez Mota.
(Foto: Cuartoscuro)